

## NOTICE:

---

At the end of October 2017, Statistics Canada will be releasing new topics from their Census Program. To ensure that the Route 338 Fast Fact cards are both relevant and current, their inclusion in this kit is delayed. For all references to Route 338 Fast Fact cards in the activities, please have students check the online Route 338 Fast Facts available at [Route338.ca](http://Route338.ca). Fast Fact cards will be printed with the latest information once the new statistics are released. Thank you for your understanding.

## AVIS :

---

À la fin octobre 2017, Statistique Canada diffusera de nouveaux thèmes du Programme du Recensement. Afin d'assurer que les cartes de faits saillants du site Web Route 338 soient pertinentes et actuelles, nous avons différé leur inclusion dans cette trousse. Pour toute référence aux cartes de faits saillants du site Web Route 338 dans les activités, veuillez demander aux élèves de chercher les faits saillants du site Web Route 338 disponibles en ligne à [Route338.ca/fr](http://Route338.ca/fr). Des cartes à jour de faits saillants du site Web Route 338 seront imprimées dès que les nouveaux thèmes seront diffusés. Merci pour votre compréhension.